



QUADRATIN
Jalisco

Acércate
¡Hay descuentos!

90%
En multas
de predial y agua

75%
En recargos
de predial y agua

50%
En multas
administrativas

Paga en línea

TUJ Siempre Cerca

Guadalajara, Jalisco, miércoles 4 de diciembre de 2024

EDICIÓN DIGITAL 928

Realiza Alfaro último recorrido en la Línea 4 como Gobernador

El mandatario jalisciense revisó la obra que registra un 83 por ciento de avance total; además informó que ya llegaron a Guadalajara los 12 vagones que podrán dar servicio a más de 116 mil usuarios diarios. ◆ Pág.3



Fortalece Lemus relación con la Secretaría de Gobernación

El mandatario electo sostuvo una reunión con Rosa Icela Rodríguez Velázquez, donde acordaron trabajar de manera conjunta en favor del bienestar de las y los jaliscienses. ◆ Pág.5

Baja 64% la inseguridad en el sexenio de Alfaro

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Previo a realizar su último recorrido por la Línea 4 del Tren Ligero y al encabezar la última mesa de Seguridad con autoridades federales y estatales y para pasar la estafeta a los futuros funcionarios en esta área, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro aseguró que noviembre cerró con una reducción en los índices delictivos del 64 por ciento y en homicidios dolosos del 44 por ciento, según las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

“Más allá de las mentiras que algunos medios de comunicación, algunos, no todos, quieren utilizar para generar miedo y para vender periódicos, más allá de quienes que han querido usar la agenda de seguridad para hacer política, nosotros aquí nos concentramos en nuestro trabajo. Nos pusimos el objetivo de avanzar y hoy entregamos resultados claros y contundentes”.

Según datos del SESNSP, los homicidios dolosos lograron reducirse en un 44 por ciento



Enrique Alfaro encabeza la última mesa de Seguridad.

“El poder decir que logramos bajar la inseguridad en Jalisco en seis años 64 por ciento para nosotros es un indicador muy positivo. No podemos cantar victoria, falta mucho por hacer, pero la ruta está trazada y sé que quienes vienen después de nosotros y particularmente el gobierno que encabezará Pablo Lemus, no le va a fallar al pueblo de Jalisco”.

A través de un video en sus redes sociales, donde agradeció a quienes lo acompañaron durante su administración en el tema de la seguridad, Alfaro Ramírez dijo que noviembre registró una reducción en la incidencia delictiva del 69 por ciento.

Agregó que fueron realizadas casi 600 reuniones ordinarias de la mesa de seguridad más otras 400 operativas ya fuera por atender una emergencia o para atender eventos especiales.

Calificó como una relación de respeto y confianza la que tuvo con el Ejército Mexicano, la Marina y la Guardia Nacional, quienes fueron determinantes en la pacificación del estado.

Gobierno de Jalisco

Juan Carlos Huerta/Quadratin Jalisco

Policías estatales de Jalisco aseguraron un centro ilegal de videovigilancia en Villa Hidalgo Jalisco, una demarcación de la zona limítrofe con Aguascalientes y Zacatecas, donde se registran recurrentes confrontaciones del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y el Cártel de Sinaloa (CS) por el control de actos antisociales. Según las primeras indagatorias, el lugar es un punto de distribución de droga, y tiene la fachada de una casa habitación.

Se ubica sobre la calle María Acero, al cruce con Manuel Sánchez, en la colonia Club de Leones, donde se introdujo un individuo que escapaba de los policías; dejó la puerta abierta,

Aseguran centro de videovigilancia en Villa Hidalgo



Los policías aseguraron pantallas de televisión que transmitían imágenes videográficas.

y los uniformados se percataron que había distintas variedades de tóxicos; en tanto, el sujeto logró evadir a los policías al escapar por el patio trasero y las azoteas de los domicilios vecinos.

El ministerio público autorizó el ingreso de los agentes estatales, quienes incautaron la droga, que en varios de sus empaques tenían el nombre de Tussi.

Los policías aseguraron pantallas de televisión que transmitían imágenes videográficas de diferentes puntos de las calles cercanas al domicilio, y se sigue la línea para asegurar las cámaras.

Policía Estatal

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

El gobernador Enrique Alfaro Ramírez, realizó su último recorrido por la Línea 4 de MiTren, del Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur), en las pruebas dinámicas de la obra que registra un 83 por ciento de avance total, mientras que ya llegaron a Guadalajara los 12 vagones que podrán dar servicio a más de 116 mil usuarios diarios. Será en las próximas semanas cuando los trenes comiencen las pruebas por el recorrido ya electrificado hasta Periférico.

“Ese era uno de los retos importantes, que llegaran todos los trenes, lo que se conoce como el material rodante. Hoy ya están aquí los 12 trenes que van a operar la Línea 4, inician pruebas en los kilómetros que tenemos electrificados y así ya vamos a tener lo más pronto posible listos para operar”, indicó Alfaro Ramírez.

El recorrido al que lo acompañaron el coordinador general de Proyectos de la L4, Rolando Valle Favela; el alcalde de Tlajomulco de Zúñiga, Gerardo Quirino; el jefe de Gabinete, Hugo Luna; el secretario de Infraestructura y Obra Pública (SIOP), David Zamora; el secretario de Transporte, Diego Monraz; el coordinador de Gestión del Territorio, René Caro; miembros de la empresa constructora y funcionarios, comenzó en Talleres y Cocheras, donde el gobernador indicó que en esta área se dará el mantenimiento y almacenamiento a las unidades, la cual cuenta con un avance del 76 por ciento.

Previo a arribar el tren, junto con Gerardo Quirino, el gobernador recorrió la explanada de la estación Tlajomulco Centro, un proyecto urbano que da acceso a través de un andador

Realiza Alfaro última visita de supervisión a la Línea 4



Francisco Rodríguez

Los vagones articulados de dos unidades tienen una longitud de 29.56 metros.

peatonal que conectará con la cabecera municipal y la primera estación del tren, además de tener el espacio para las rutas alimentadoras, explicó Douglas Rodríguez Perea, director de Arquitectura y Urbanismo de la Siop.

“Muy en especial el día de hoy el recorrido que vamos a hacer, en el que, por primera vez, el tren va a salir de Tlajomulco, hoy llegamos hasta Periférico, ya solo nos queda pendiente la estación de Las Juntas, que es la última estación, pero hoy vamos a hacer el recorrido desde la cabecera de Tlajomulco hasta la Estación Jalisco 200

Años en el Periférico, y pues hoy el tren de Tlajo, sale de Tlajo”, mencionó Alfaro previo al recorrido.

El titular de Siop, David Zamora, informó que Talleres y Cocheras registra un avance del 76 por ciento, mientras que el material rodante está al 100 por ciento y las estaciones a un 70 por ciento, lo que deriva en el 83 por ciento total de la obra.

La primera parada a bordo de los vagones fue en la estación El Cuervo, donde se construye el nodo vial que conduce a la antigua carretera a San Sebastianito y la Clínica 180 del IMSS.

Acompañado de autoridades estatales y municipales, el mandatario realizó un recorrido de prueba de la obra

“Este era uno de los puntos en el que habíamos tenido un atraso en la obra, pero ya está tomando ritmo, ya las cimentaciones totalmente terminadas. Falta empezar pronto la instalación de las traveses más largas de casi 50 metros que ya están en proceso de elaboración, entonces ahí la obra de este que es el nodo, yo creo es el más complicado, sobre Periférico y estamos listos para terminarlo. La estación El Cuervo ya tiene un avance muy importante, ya se ve muy estructurada, entonces, ya estamos en la orilla”, explicó el mandatario.

Posteriormente, las autoridades recorrieron la vía por las estaciones Concepción del Valle y Real del Valle, hasta llegar a la recién inaugurada estación Jalisco 200 años, donde la L4 se conectará con Mi Macro Periférico. Por primera vez se realizó el recorrido al 90 por ciento de la vía que en total medirá 21 kilómetros.

Refuerzan servicio de transporte hacia el Hospital Civil Oriente

Redacción/Quadratin Jalisco

La Setran refuerza el servicio de transporte público hacia ese centro hospitalario, con más frecuencia y unidades de diversas rutas y la ampliación de la ruta T13-C01 Parques del Triunfo – Hospital Civil Oriente, en beneficio de todas las personas usuarias, beneficiando también a los estudiantes y maestros del CUTonalá.

La ruta T13-C01 Parques del Triunfo – Hospital Civil Oriente tendrá como

origen la calle Ramón Corona, en la cabecera Juanacatlán, cruzará el municipio de El Salto, circulará por la carretera Guadalajara–El Salto, hasta incorporarse a la carretera libre Guadalajara–Zapotlanejo, posteriormente se incorporará al Nuevo Periférico, con rumbo al nuevo Hospital Civil de Oriente y el CUTonalá, retornará por la misma vía para reincorporarse a la carretera libre Guadalajara–Zapotlanejo, pasando cerca de la Nueva Central Camionera, continuará por la avenida

Francisco Silva Romero, hasta la avenida Río Nilo, en el Hospital General de Zona 14 del IMSS, para finalizar en la calle Tejedores, en la colonia La Paz de Guadalajara, en y reiniciar su recorrido en el sentido inverso.

Se informó que para esta ampliación, se tiene contemplado emplear de inicio 6 unidades que tendrán un intervalo de paso de 20 minutos cada una.



Francisco Rodríguez

Beneficia a los habitantes de Juanacatlán, El Salto, Tonalá y Tlaquepaque.

La Secretaría del Sistema de Asistencia Social, en coordinación con la Contraloría del Estado de Jalisco, destacaron a 9 colaboradores

Redacción/Quadratin Jalisco

Dado que se han destacado por la excelencia en su comportamiento con integridad y ética pública, nueve colaboradores fueron reconocidos por la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS), en coordinación con la Contraloría del Estado de Jalisco.

Fabiola Loya, titular de la SSAS, reconoció el trabajo que se hace, desde la asistencia social, y cómo el personal da fuerza a las acciones que respaldan a toda la estructura gubernamental dedicada a dar buenos resultados.

“Son el rostro de la institución, son el rostro que atiende a las personas que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad. Ustedes hacen que el dinero de todos los que aportamos nuestros impuestos, funcione bien en beneficio de la ciudadanía”, afirmó.

Este ejercicio se realiza año con año desde el 2020, y 45 personas han sido distinguidas entre las y los compañeros, elegidos por desempeñar su labor en apego a los valores del Código de Conducta, mediante votación electrónica organizada por el Comité de Ética.

Reconocen integridad y ética de servidores públicos de la SSAS



Fabiola Loya, titular de la SSAS, reconoció el trabajo que se hace, desde la asistencia social.

Por su parte, Karla Isabel Rangel Isas, directora jurídica de la Contraloría del Estado, en representación de la Contralora estatal María Teresa Brito

Serrano, comentó que su Titular envió un mensaje de reconocimiento al citar que esta distinción es un recordatorio sobre “la importancia

“ Son el rostro de la institución, son el rostro que atiende a las personas que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad. Ustedes hacen que el dinero de todos los que aportamos nuestros impuestos, funcione bien en beneficio de la ciudadanía ”

Fabiola Loya

de trabajar con ética, con respeto y honestidad, porque ese es el único medio por el cual le damos estructura a las instituciones”.

Las y los servidores públicos reconocidos por desempeñarse con base a los tres valores, fueron: Liderazgo: Aldo Manuel Morales Mercado, Roberto José Valdez González y Salvador Bautista Cruz. Disciplina: Bertha Alicia Ramírez Llamas, Laura Elizabeth Becerra Gascón y Libna Beth-Birai Rubio Sánchez Compromiso: Rosina Hernández Ríos, Lilia Guadalupe Aceves Suárez y Norma Araceli Orta García.

Logra Jalisco tasa histórica de desocupación laboral

Redacción/Quadratin Jalisco

Jalisco registra una de las tasas de desocupación más bajas de todo el país en las últimas dos décadas con 1.56 por ciento en octubre del presente año.

De esta manera sigue consolidándose como un referente de desarrollo económico en el país. Este el nivel más bajo para un mes de octubre desde 2006, y la entidad se ubica por debajo de la tasa nacional de

2.50%, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Este resultado refleja una mejora significativa respecto a septiembre de este mismo año, cuando la tasa se ubicó en 2.79%, y es también inferior al 2.29% registrado en octubre de 2023.

Con una disminución de -1.24 puntos porcentuales en tan solo un mes, Jalisco reafirma su liderazgo en generación de empleo y estabilidad laboral, posicionándose como el quinto estado con menor desocupación a nivel nacional.

“Jalisco es un referente de desarrollo económico en el país. Durante el mes de octubre, el estado registró una tasa de desocupación del 1.56%, la más baja registrada para un mes de octubre en 18 años. Jalisco sigue presentando buenas cifras, continúa creciendo y sigue dando buenos resultados”, mencionó Roberto Arechederra, Secretario de Desarrollo Económico.

Con políticas innovadoras impulsadas por la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), como la iniciativa Jalisco Tech Hub Act, la expansión de parques industriales.



Este resultado refleja una mejora significativa respecto a septiembre de este mismo año.

Chapala y Ajijic, destinos preferidos de estadounidenses para el retiro

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Aunque no se tiene un registro oficial, se estima que en México viven más de dos millones de estadounidenses de manera permanente, de los cuales, entre ocho mil y 10 mil están en Chapala y Ajijic, lo que demuestra la estrecha relación entre ambas naciones, explicó la vicecónsul de Estados Unidos en Guadalajara, Deborah Vélez en el marco del Foro Internacional de Migración y Desarrollo de FIL Pensamiento.

“Ya que tenemos una gran cantidad de ciudadanos aquí. Estimamos, solamente en el área de Guadalajara, con Jalisco, Colima, Nayarit y Aguascalientes, que tenemos más de medio millón de ciudadanos americanos viviendo, con alrededor de ocho a 10 mil de ellos en el área de Chapala, y muchos más en el área de Nayarit. Así que ofrecemos servicios para que estén en su día a día. Tenemos sobre 200 años de relaciones diplomáticas con México, y además de nuestra cercanía física, tenemos la Embajada Central de la Ciudad de México, pero también tenemos nueve consulados y nueve agencias consuladas, así que casi 20

La vicecónsul de Estados Unidos en Guadalajara, Deborah Vélez, dijo que en México viven más de 2 millones de nacidos en el vecino país



Entre ocho mil y 10 mil estadounidenses están en Chapala y Ajijic

oficinas en las que damos servicios”.

Al participar, el presidente municipal de Chapala, Alejandro de Jesús Aguirre Curiel explicó que miles de personas de otros países, sobre todo Estados Unidos y Canadá, y la mayoría retirados, viven en esta zona de Jalisco, para disfrutar del excelente clima, del Pueblo Mágico de Ajijic, de las tradiciones, entorno natural, gastronomía y tranquilidad.

“Hay información de que el Comité de Extranjeros más grande se encuentra en Ajijic, incluye a habitantes de San Miguel de Allende, pero el comité se encuentra en Ajijic, es un destino popular porque buscan disfrutar de un clima cálido y una vida más tranquila y un costo de vida más accesible”.

El presidente municipal reconoció que esta comunidad ha sido muy participativa para mejorar entornos y servicios, incluso aportaron medio millón de dólares para la construcción de un tecnológico y algunas carreras del CU Chapala están pensadas en las necesidades de este sector.

Archivo

Fortalece Pablo Lemus relación con Secretaría de Gobernación

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de fortalecer la colaboración institucional con el Gobierno Federal y trabajar de manera conjunta en favor del bienestar de las y los jaliscienses, el gobernador electo, Pablo Lemus Navarro, sostuvo una reunión con la secretaria de Gobernación del Gobierno de México Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

Pese a pertenecer a diferentes partidos, ambos coincidieron en la importancia de mantener una comunicación política constante y

respetuosa, y la coordinación entre los distintos niveles de gobierno para atender las prioridades del estado, para que Jalisco tenga paz y estabilidad política.

Lemus Navarro agradeció la disposición de la secretaria Rosa Icela Rodríguez para escuchar las necesidades de las y los jaliscienses, y expresó su compromiso de construir una agenda común que fomente el progreso en el estado.

El equipo de Lemus Navarro destacó a través de un comunicado que está reunión marcó un paso significativo



Lemus Navarro expresó su compromiso de construir una agenda común.

hacia una relación institucional sólida y efectiva entre el Gobierno Federal y el próximo gobierno de Jalisco, en

miras de un futuro próspero y seguro para el estado.

Entre distintivos y conciliaciones concluye Marco Valerio su gestión

Haremy Reyes /Quadratin Jalisco

La mañana de este martes en el edificio de México Innovación y Diseño y en el que fue su último evento público, el secretario del Trabajo de Jalisco, Marco Valerio Pérez entregó 21 distintivos a empresas jaliscienses de todos los sectores que cumplen con las normas de seguridad e higiene en beneficio de sus empleados, explicó que durante este sexenio más de mil 500 obtuvieron alguno de los cuatro distintivos que tiene el estado.

“Tenemos el de Buenas prácticas laborales, la Eliminación de la brecha salarial entre mujeres y hombres, el distintivo de Lactancia responsable y hoy el de la Comisión Mixta de Salud y Higiene. ¿Y tiene como un gran total de cuántos distintivos lograron entregar en este sexenio? Sí, sí, sí, sí, entregamos por aproximadamente mil 500 distintivos de todos los ámbitos y nos dieron el orgullo de poder tener el único estado con estas políticas, hoy ya nos copian varios estados, pero representa una doble vertiente, uno, sancionar a quien lo haga mal y esas son nuestras facultades, pero también reconocer quien lo hace bien”.

Según datos del IMSS, en 2023 Jalisco registró un total de 60 mil 834 riesgos de trabajo, de los cuales el 70 por ciento

El secretario del Trabajo de Jalisco, entregó 21 reconocimientos a empresas de toda la entidad, de todos los sectores que cumplen con las normas de seguridad e higiene



Durante este sexenio más de mil 500 obtuvieron alguno de los cuatro distintivos que tiene el Estado.

fueron accidentes de trabajo, el 28.7 por ciento accidente en trayecto y el 1.29 por ciento fueron enfermedades de trabajo.

En el evento de entrega de los distintivos, los representantes de las

empresas, del gobierno y de Industriales Jalisco destacaron la importancia también de atender la salud mental y el bienestar porque han aumentado los colaboradores que se incapacitan por

temas como ansiedad o estrés.

A partir de la reforma laboral que generó el sistema de Conciliación, en Jalisco se han logrado más de 130 mil acuerdos entre empleados y patrones, informó el secretario del Trabajo, Marco Valerio Pérez quien aseguró que hay un 85 por ciento de efectividad.

“Y antes no había multas si no conciliaban hoy si no llegan a las audiencias conciliatorias hay multas y sanciones, antes, el anterior proceso no y solamente lo que tenemos es la prescripción no caducidad pero imagínense después prácticamente de un año o dos años de inactividad es como podemos tenemos que notificar las partes si las partes acuden y vuelvan a promover se suspende el término y tendremos otra vez el nuevo conteo de uno o dos años según sea el proceso entonces sin duda alguna quitamos los coyotes cuando llegamos allá la Secretaría había una decena bueno varias decenas mejor dicho registrado 85 ahorita ya prácticamente no hay esta actividad y entonces pues obviamente abonamos a esa circunstancia”.

Concientizan en Tlaquepaque sobre la inclusión

Redacción/Quadratin Jalisco

Para concientizar a las y los servidores públicos de Tlaquepaque, sobre las necesidades de accesibilidad, inclusión y derechos humanos de las personas que cuentan con esta condición humana, el Sistema DIF municipal llevó a cabo el foro de Discapacidad y Derechos Humanos, en el marco del Día Internacional de Personas con Discapacidad.

La presidenta municipal de San Pedro Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura, encabezó dicho foro, donde las y los exhortó

a promover espacios y entornos más accesibles e inclusivos.

“Por eso es importante la participación y colaboración de todos, porque entre todas y todos, nos ayudamos”, expresó.

Se informó a través de un comunicado, que al foro también asistieron usuarias y usuarios del Centro de Capacitación y Atención para Personas con Discapacidad (CCAPDIS), lugar que brinda atención a aproximadamente 150 personas con discapacidad. Asimismo, CCAPDIS impartió la conferencia: Construcción de comunidades inclusivas, “Cultura de discapacidad y derechos humanos”, donde también se exhortó a las y los funcionarios del Ayuntamiento a trabajar

por la defensa de los derechos humanos de las personas con discapacidad, así como también a promover la cultura de la inclusión.

En este encuentro también estuvieron presentes la presidenta del Sistema DIF Tlaquepaque, María del Carmen Curiel Aldaz; el director de esta OPD, Joshimar E. Cruz Potenciano; la regidora Angelina Jara Robles, presidenta de la comisión edilicia de Asistencia, Desarrollo Social, y Humano, y Participación Ciudadana, familias y usuarios de CCAPDIS, regidoras y regidores, directores y coordinadores de área del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, así como invitados especiales.



Laura Imelda Pérez encabezó actividades por el Día de la Discapacidad.

Zapopan impulsa el autoempleo

Redacción/Quadratin Jalisco

El ayuntamiento dio a conocer los nuevos créditos para la economía local, turismo, innovación y tecnología

En busca de generar condiciones económicas para evitar que el sector formal e informal caiga en manos de prestamistas, el Gobierno de Zapopan anunció seis nuevos créditos para impulsar el autoempleo, la economía local, el turismo, la innovación y el uso de tecnología verde, a través del programa Adelante Zapopan.

Juan José Frangie Saade, presidente municipal de Zapopan, informó que estos nuevos créditos son un compromiso cumplido de la campaña, pues las zapopanas y los zapopanos solicitaron ampliar la cobertura de estos créditos a los que ahora se suman comerciantes, emprendedores, agricultores y locatarios de mercados municipales. Dijo que quienes quieren salir adelante cuentan con alternativas.

“Paneles para los carniceros, para el sector agropecuario. En específico, apoyos a pueblos originarios a fondo perdido. ¿Qué es a fondo perdido? Que no tienen que pagar, el dinero se les presta y no tienen que retornarlo. Ese dinero se les presta y no tienen que retornarlo”.

El programa Adelante Zapopan nació durante la pandemia por Covid 19 con la intención de evitar que algunos negocios tuvieran que cerrar ante la falta



Juan José Frangie fue el encargado de presentar el proyecto.

de ingresos y el gasto corriente, por lo que fue creada una bolsa de 500 millones de pesos para la entrega de los primeros apoyos que, hasta ahora, ha beneficiado a cuatro mil 122 personas.

“Yo creo que la gente, sobre todo

en Zapopan, es gente agradecida y si nosotros le damos la mano, nos van a cumplir. Es por eso que hoy tenemos el 4 por ciento de cartera vencida. O sea, estamos a los niveles mucho mejores que muchos bancos no de Jalisco, de

México, una cartera vencida mínima. Pero esa cartera vencida, hay gente que te dice aguántame, aguántame y te voy a cumplir”, agregó el munícipe.

LOS NUEVOS CRÉDITOS SON LOS SIGUIENTES:

Crédito para 60 y + hasta 50 mil pesos.
Crédito verde (paneles y calentadores solares) hasta 350 mil pesos.

Crédito para la transformación digital hasta 150 mil pesos.

Crédito para el sector turístico hasta 150 mil pesos.

Crédito para carniceros hasta 200 mil pesos.

Crédito agrícola hasta 100 mil pesos y crédito para la agro infraestructura hasta 350 mil pesos.

Aunado a este recurso y ante la próxima renovación de mercados municipales, fue lanzado un impulso económico para mercados que sean intervenidos por el municipio, con una bolsa de hasta 150 mil pesos.

Al finalizar el evento protocolario comenzaron las inscripciones para las y los asistentes. La convocatoria será abierta del 1 al 10 de cada mes, a través de la plataforma www.creditozapopan.com

Gobierno de Zapopan

Deporte adaptado, foco de Tlajomulco

Redacción/Quadratin Jalisco

Una serie de actividades de deporte adaptado, en las instalaciones del Salón de Usos Múltiples del CAT, realizaron funcionarios de Tlajomulco en el marco del Día Internacional de la Discapacidad, en coordinación con el Centro de Estimulación para Personas con Discapacidad Intelectual (Cendi), en conjunto con el Consejo Municipal del Deporte (Comude) y el DIF Tlajomulco.

“Para nosotros como municipio y para nuestro presidente municipal, es importante dentro de la agenda permanentemente de gobierno, una agenda de inclusión, para nosotros es importante incluir a todas las personas independientemente de que sean



Realizaron una serie de actividades de deporte adaptado.

EL DATO

Durante el resto del día, el Cendi continuó con la jornada deportiva de inclusión en el que fueron puestos en marcha partidos de demostración de golbol, fútbol y boccia.

personas con discapacidad o con algún género específico, sí o sí es hacer inclusivo al municipio”, expresó durante el acto protocolario, Mayra Beatriz Esparza Andrade, directora general del Cendi.

Gobierno de Tlajomulco

Limpia Guadalajara calles aledañas a la Calzada Independencia

Personal de diversas dependencias del municipio realizaron un operativo como parte de las acciones de mejora

Redacción/Quadratin Jalisco

Como parte de las acciones de mantenimiento y limpieza que realiza la Coordinación de Servicios Municipales del gobierno de Guadalajara en polígonos prioritarios de la ciudad, personal de diversas dependencias del municipio realizaron un operativo de limpieza profunda en la Calzada Independencia.

Las actividades de lavado de banquetas, recolección de basura, retiro de publicidad en postes y limpieza de mobiliario urbano se realizaron en el tramo entre las calles de Gigantes a Hidalgo.

Fueron intervenidas ambas aceras de este espacio, así como los alrededores del letrero de la Marca Ciudad Guadalajara, Guadalajara, colocado en el jardín ubicado afuera del Mercado Libertad, también conocido como San Juan de Dios.

También se realizaron trabajos de



Realizaron trabajos de hidrolavado de las banquetas con agua, jabón y cloro.



Fueron intervenidas ambas aceras de Gigantes a Hidalgo.

hidrolavado de las banquetas con agua, jabón y cloro. En las acciones de limpieza participó personal de la Dirección de Alumbrado, Aseo Público, Mantenimiento Urbano y Cuidemos Guadalajara.

La Coordinación de Servicios Municipales tiene previstas otras dos fases de intervención en la Calzada Independencia, donde se incluirá la plazoleta de la Estación San Juan de Dios, del Tren Ligero.

Por otro lado, la Gerencia Nocturna ha realizado una decena de intervenciones en corredores comerciales y zonas de alta concurrencia de personas donde no sólo se da la limpieza de banquetas y mobiliario urbano, sino que también se hacen acciones de seguridad vial, es decir, balizamiento.

“Todos los días estamos saliendo a calle con la Gerencia Nocturna. Hemos intervenido Paseo Chapultepec, Avenida México, todo lo que viene siendo Cruz de Plazas y el Centro Histórico, hemos estado en diversos espacios con la finalidad de dar una mejor imagen en la Ciudad”, informó Guillermo Flores.

“Tuvimos intervención en corredores comerciales, ahorita con motivo de las fechas decembrinas, como Álvaro Obregón y Medrano con la finalidad de dar una seguridad vial y al peatón estamos entrando con balizamiento”, acotó.

Gobierno de Guadalajara

Encesta Zapopan a favor de la inclusión

Redacción/Quadratin Jalisco

El martes se llevó a cabo la final del torneo de basquetbol adaptado 2024 entre los equipos de Lobos y Code, donde se conmemoró el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Durante la ceremonia, el presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie

Saade, agradeció a las y los deportistas de quienes, aseguró, son un ejemplo de vida para todas y todos, por lo que su compromiso es garantizar que todas las personas, sin importar sus condiciones, tengan las mismas oportunidades de cumplir sus sueños.

“Cada día estamos promoviendo y apostando al deporte adaptado. Seguiremos apoyándolo desde Zapopan y sabemos que también desde el estado”, agregó Frangie.

Esta final de basquetbol en silla de ruedas contó con la participación de dos equipos mixtos (Code vs Lobos) en categoría libre, quienes llevaron a cabo un juego de basquetbol con las reglas internacionales de la International Wheelchair Basketball Federation (IWBF), teniendo como sede de la final el estadio de los Astros de Jalisco.

Así mismo, arrancó el evento con un partido 3x3 femenino y una actividad con equipos Down de basquetbol.



Code vs León se midieron en un juego de basquetbol.

Gobierno de Zapopan



Sergio Pérez publicó un video en el que se muestra jugando al golf.

Checo deja entrever su posible despedida de Red Bull

Axel Sierra/Quadratin Deportes

En medio de los múltiples rumores que lo ponen fuera de Red Bull para la Temporada 2025 de Fórmula 1, Sergio Pérez publicó un video en el que se muestra al piloto mexicano jugando al golf previo, acompañado de la canción Prometo, de Pablo Alborán; sin embargo, la letra ha levantado suspicacias respecto a su futuro con Red Bull.

“A tus dos ojos tristes, Te prometo que nos mudaremos pronto. Del fracaso y desconcierto, a la calle del silencio, te prometo que vamos a volvernos eternos”, dice la melodía del cantante español.

Con la publicación en su historia de Instagram, Sergio Pérez deja abierta la posibilidad que pudiera dejar la escudería de Austria, una vez concluido el Gran Premio de Abu Dabi.

“Prometo que no pasarán los años. Arrancaré del calendario las despedidas grises... Los días más felices no han llegado... Te prometo olvidar mis cicatrices... Y devolver lo que he robado”. Se viene la última carrera de la Temporada 2024 de Fórmula 1, donde Sergio Pérez buscará terminar con un buen resultado y callar a sus críticos en el gran circo.

Pide Amaury que compren playeras para tener refuerzos

El dueño de Chivas señaló que el video donde solicita a la afición a invertirle al equipo ya es viejo; sin embargo, los fans le recuerdan que nada ha cambiado

Redacción/Quadratin Jalisco

La compra de refuerzos es uno de los temas que más exige la afición de Chivas. Este martes, el dueño del equipo, Amaury Vergara, hizo una solicitud a los seguidores para adquirir jugadores.

En una transición en vivo en sus redes sociales, Amaury estaba interactuando con los seguidos cuando uno le preguntó: ¿Me podrías regalar una pantera de Chivas?.

El directivo, sin titubear le respondió: “si te la compras yo consigo que te la firmen, pero no puedo estarle regalando playeras a todos, menos ahorita. Al revés, necesito que apoyen. Compren camisas para los refuerzos”.

El directivo señaló que este video es de hace tres años y solicitó a los fans que dieran ideas sobre “temas que sí son relevantes para el periodismo deportivo. Y al que tenga más likes le regalo una playera”, colocó en su cuenta de X.

“Comienzo yo: El tapatío campeón es el presente y futuro de Chivas”, arrancó con las ideas.

Las respuestas de la afición no se hicieron esperar; sin embargo, no como desearía Amaury, ya que le siguen recriminado la falta de



Amaury Vergara señaló que se necesitan vender playeras para traer refuerzos.

refuerzos, aún cuando el video ya “viejo”, como él señala.

“Ahí te van algunos temas que sí son relevantes: 7 años sin título, bicampeonato de los rivales, final perdida en casa y refuerzos de dos pesos”, le contestó @ElHurst95.

“Fíjate, tú mismo lo dijiste, tres años

y seguimos en la misma miseria: sin REFUERZOS”, le puso @Piojismo1906.

Las repuestas van en ese mismo sentido. La afición sigue solicitándole al dueño del Guadalajara que el invierta lo necesario para poder recuperar la grandeza ya jerarquía que tenía en a Liga Mx.

Inaugurará Donovan Carrillo pista de hielo de Morelia

Axel Sierra/Quadratin Deportes

Por segundo año consecutivo, el reconocido patinador mexicano, Donovan Carrillo será el encargado de inaugurar la Villa Navideña el próximo 13 de diciembre, en donde también, encabezará una demostración sobre la pista de hielo que de nueva cuenta no tendrá costo para sus usuarios.

“Donovan Carrillo Suazo estará en la inauguración de la Villa Navideña el próximo 13 de diciembre minutos después de las 18 horas, para hacer una

demostración en la Pista de Hielo frente a los michoacanos que acudan a este evento familiar”, confirmó la Secretaría de Turismo del Estado de Michoacán.

El joven mexicano de 25 años considerado de los mejores a nivel mundial de la disciplina de patinaje artístico recientemente ganó la medalla de plata en el campeonato mundial NRW Trophy, en Alemania.

Además, en el 2025, encarará el Campeonato Cuatro Continentes, programado del 4 al 9 de febrero en Seúl, Corea y el Campeonato Mundial

de la especialidad, del 25 al 30 de marzo, en Boston, Estados Unidos, que será el primer clasificatorio a los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina 2026.

La Villa Navideña del Gobierno del Estado tendrá la pista de hielo más grande de Michoacán, totalmente gratis, del 13 de diciembre al 6 de enero en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia.

%

Acércate

¡Hay descuentos!

90%

En multas

de predial y agua

75%

En recargos

de predial y agua

50%

En multas

administrativas



Paga en línea



Siempre Cerca

TLAJOMULCO GOBIERNO MUNICIPAL